

Juan Eduardo Vera: “Seguiremos escuchando y trabajando junto a la base social”

El alcalde y candidato a la reelección por la comuna de Castro resaltó los logros de su gestión, como proyectos de infraestructura y crecimiento turístico, a pesar de los desafíos de la pandemia, y aseguró que la participación ciudadana seguirá siendo clave en un próximo mandato.

El alcalde y actual candidato a la reelección en la comuna de Castro, Juan Eduardo Vera, reflexionó respecto de su gestión a la cabeza de la capital de Chiloé en cara al nuevo proceso por el sillón municipal.

Según señaló, hay avances evidentes en la capital insular. “Los últimos 4 años también se deben analizar desde la perspectiva de las consecuencias que trajo consigo la pandemia, que retrasó ejecución de obras en todo el país. No obstante, señaló, se lograron consolidar importantes proyectos para la ciudad”.

“Castro no solo es una comuna que está abierta al crecimiento e inversión pública, sino que es una comuna que acoge con los brazos abiertos al mundo privado. Eso se demuestra con las grandes inversiones que se han ido desarrollando en el tiempo. Para nadie es un misterio que tuvimos retrasos con el bypass, donde por diversas razones el MOP tuvo sus inconvenientes, pero es una obra que trabajamos en forma seria y vemos con mucha alegría que a esta megaobra, el gobierno le dio la priorización, bastó con reevaluar el proyecto y hoy la empresa Sicomag ya está ejecutando el proyecto”, expresó.

HITOS

En este contexto, Vera señaló que “en este último período se han concretado proyectos como la construcción del nuevo Liceo de Cultura, con una inversión cercana a los 15 mil millones de pesos. Así también recordó que el proyecto Galvarino Riveros Norte está en su etapa final de expropiaciones, por lo que se estaría desarrollando en 2025, a lo que se suman mejoras como por ejemplo la pavimentación del tramo Camilo Henríquez, Parque Municipal”.

En esta línea, apuntó también hacia los proyectos habitacionales como Antukuyen I, ya terminado, y la etapa II que inicia su construcción. Así también destacó la inversión que se realizará en el proyecto La Chacra, por 42 mil millones del Minvu, para 600 familias.

“Ese proyecto fue licitado y lo adjudicó la empresa Baquedano, que empezará a ejecutar este proyecto próximamente. Por lo tanto, hemos avanzado mucho como comuna, pero también hay que reconocer que falta mucho. Una comuna como Castro, donde todos quieren vivir, día tras día va teniendo más necesidades. Sufrimos de una violenta congestión vehicular, que esperamos subsanar con las obras del bypass y de Galvarino Riveros Norte, por lo que poco a poco vamos cumpliendo con las expectativas de nuestra gestión alcaldicia”, expresó.

El candidato a la reelección señaló que la base de la gestión durante los últimos 8 años es la participación ciudadana, ya que para que los proyectos tengan sentido deben ser planificados por la base social. “Es lo que hemos hecho con mucha participación durante estos años y es lo que vamos a seguir haciendo durante los próximos 4 años que vienen”, expresó.

TURISMO Y HOSPITAL

En el área turística, destacó que hoy Castro es uno de los 10 mejores destinos de cruceros. No obstante, se necesitan afianzar las bases para que el impacto del turismo también repercute en el resto de la provincia.

“Cuando Castro crece y se desarrolla, también crece y se desarrolla Chiloé. La gente viene a ver los atractivos del archipiélago y para eso debemos prepararnos con una mejor oferta hotelera. No hay que olvidar que la capacidad hotelera que tenemos en Castro y en la provincia es todavía baja, y necesitamos seguir invitando a la industria hotelera a seguir creyendo en Castro y Chiloé con más inversión”, dijo.



Agrega que sin Duda es necesario avanzar en la concreción del nuevo hospital base de Chiloé en la capital insular, con alta capacidad resolutive.

“Le hemos manifestado toda nuestra voluntad, si es necesario hacer alguna modificación al Plano Regulador, porque hay una voluntad política de mayoría dentro del municipio y el mismo concejo. Lo que le hemos señalado al Servicio de Salud, cuando hubo esta invitación al mercado, es que hubo muchas iniciativas del sector privado que estaban disponibles, y no me cabe duda de que en ese trabajo que está desarrollando Marcela Cárcamo, de forma muy seria, van a encontrar un terreno adecuado. Tiene que ser un terreno que no cause dolor, eso significa no tener que quitarle nada a nadie para conformar a unos y dejar dolidos a otros”, expresó.

Respecto al proyecto del nuevo terminal municipal, señaló que siguen a la espera de que los privados se interesen en el proyecto y, por ello, se han levantado varias licitaciones. Apuntó que la economía post-pandemia es un factor, y esperan que la última licitación dé frutos positivos.

“LA GENTE ME VA A EVALUAR”

Finalmente, Juan Eduardo Vera señaló estar tranquilo frente a las

elecciones, destacando la inversión en la comuna.

“Estamos tranquilos, Castro es una de las comunas que crece, que se desarrolla. Somos una comuna que ha recibido inversión pública y privada récord en los últimos años, y eso nos ha permitido como municipio seguir proyectando nuevas obras, con un Castro más humano, vivible y donde todos nos sintamos felices en esta ciudad, que dejó de lado el gris, dando paso al verde. Y donde, si bien podemos tener pensamientos políticos distintos o miradas religiosas distintas, somos capaces de dialogar y ponernos de acuerdo para saber cuál es el Castro que queremos”, expresó.

Agregó que: “La gente me va a evaluar y colocar una nota por la gestión que he realizado durante los últimos años en Castro. Por lo tanto, me tiene muy satisfecho ver encuestas donde la gente, más del 90%, dice conocer al alcalde. O si le preguntan si está dispuesta a votar por su alcalde, un 75% está dispuesta a votar. Eso me llena de satisfacción, demuestra que el trabajo serio y responsable que hemos desarrollado ha llegado al corazón de cada vecino y vecina, de forma transversal”, expresó.